

# 「とちぎの子ども育成憲章」の実践

活動名	ひろえば街が好きになる運動		
主催	日本たばこ産業株式会社宇都宮支店	場所	県内

## 関連する憲章の条文

一人ひとりが子どもたちの手本となるよう行動します  
子どもたちとともに 学び 喜び 励ましあい 社会の一員としての自覚を育てます

J T（日本たばこ産業株式会社）では、「ひろえば街が好きになる運動」という清掃活動を行っています。これは、自治体、学校、ボランティア、各催事の実行委員会や協働団体など、さまざまな人たちとごみを拾う活動です。

～『ひろう』という体験を通じて、『すてない』気持ちを育てたい。

もっともっとすてきな人を増やしたい。～

そんな願いがこの活動の原動力となっています。

J T宇都宮支店でも、「ひろえば街が好きになる運動」を県内各地で展開しています。

行事名 第36回 ふるさと宮まつり

開催日 8月6日（土）、7日（日）

2日間にわたって行われた第36回ふるさと宮まつりで清掃活動を行いました。両日とも作新学院高等学校の生徒さんとともに、参加者の呼びかけや清掃活動、集まったごみの分別などを行いました。小雨がちらつくあいにくの天気でしたが、熱心に運動への呼びかけを行った結果、多くの方々が参加し、清掃活動を行うことができました。参加者にはゴミ袋とトンゴが渡され、お祭を楽しみながら清掃活動ができました。



作新学院高等学校の生徒さんによる参加への呼びかけ

行事名 鹿沼ぶっつけ秋祭り

開催日 10月8日（土）、9日（日）

2日間にわたって開催された鹿沼ぶっつけ秋祭りで清掃活動を行いました。両日とも鹿沼商工高等学校の生徒さんとともに清掃活動の呼びかけなどを行いました。

受付では、ゴミ袋とトンゴを参加者に渡します。参加者はお祭を見物しながら気軽にごみ拾いに参加します。集めたごみは、受付テントに戻り、分別をスタッフの方とともに行います。



鹿沼商工高等学校の生徒さんによる参加への呼びかけ

このほかにも、さくら市では小学生の野球大会のあとに子どもたちとともにグラウンドやその周辺のごみ拾いを行いました。また、毎月第2、4木曜日に宇都宮支店から近いJR宇都宮駅の清掃活動を行っています。朝9時からJT職員が、地元自治会の方や駅を利用する方などと挨拶を交わしながらJR宇都宮駅東口を中心に清掃活動を行っています。



大会後のごみ拾い



スタッフとともにおこなうごみの分別